

# SÓLLER

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL

SOLLER

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL

Franqueo concertado

Franqueo concertado

Sr. Jefe del Servicio de Prensa de Baleares (Para el Negociado de Control) Calle Morey, 3

PALMA

FUNDADOR Y DIRECTOR PROPIETARIO: D. Juan Marqués Arbona

REDACCION Y ADMINISTRACION: calle de San Bartolomé n.º 17 - SÓLLER (Baleares)

COLABORACION

## Estampas bíblicas del Corazón de Cristo

### XVII ZAQUEO

Brillan las soberbias esmeraldas, engarzadas en unas monstruosas ajorcas de oro labrado; manchan, con juegos de luz, los rubios de unos collares la sombra opaca de los emparrados, al moverse entre los dedos anchudos de publicano codicioso... ¡Cuánta esperanza muerta entre el verde brillante de las esmeraldas, pago de una usura! ¡Cuánta sangre cristalizada en los rubios, arrancados por el arte criminal de un tanto por ciento elevado! Verde y rojo, esperanza y amor.

Esperanza en las ajorcas nupciales. Amor en el collar, símbolo de una promesa...

Brillan las piedras ante los ojos, calculadores de una ganancia injusta. Brillan las gemas entre un montón de piezas labradas de oro y plata, fortuna amasada con pedruzcos de dolor y girones de una conciencia vendida a lo material, de un espíritu cobrado a su fin.

Somno metálico, reflejo de pedrería bajo las parras de Zaqueo... Codicia, cabeza de gavilán, nargador de las entrañas de una necesidad premiosa...

Juegan con la luz las piedras preciosas, robando al sol los vivos colores del blanco descompuesto en todos los matices; vibran los metales con un sonido, manjar apto para la insaciable codicia.

Las hojas de la vid trepadora, ventabiles del melodía, se mueven con sonido de papel blanco y esponjoso; chirría la polea del pozo, desprendiendo, el barro, gotas de luz... y de la calle, ciega de sol, llega con el aire, bajado de la montaña, un rumor de viento mecánico, que orea el espíritu y desgarran la fibra voraz de los apetitos locos, de los apetitos insaciables.

Se desvanece el brillo de las esmeraldas, de los rubios; el sonido aureo, argentino de las monedas de usura.

¡Jesus, Hijo de David! se oye a lo lejos; «con misericordia de mi», repite el susurro de la fronda, el goteo del agua, los rayos del sol y el gusano, roedor de la conciencia, con persistencia cansina. Escucha atento Zaqueo... solo un punto de agua, presuroso; surge, cíñese la túnica, suelta en mudo desahúo; calza las sandalias, colocadas, al entrar, en la hornacina del postegado.

Bajo de estatura no logra ver al Rabbi Jesús; la muralla prieta de curiosos y admiradores—cizaña en trigo candéal—; no le deja ver al que no desdena el trato de pecadores y publicanos—era un cuerpo pequeño con un deseo grande. Su corazón fue rastreado y endurecido por la codicia, retorta en una raíz, al parecer, infecuada y crece, crece. Misteriosos designios mesiánicos.

Busca Jesús entre el verde tierno de las hojas, transparentes de sol, entre la deslumbrante vesudura de las higueras a Zaqueo... De un salto, la pequeñez había vencido, con la ayuda de la rama combada, en arco angustia, sobre el camino del Rabbi, pastor de almas; de un brinco, su alma enlodada, legamosa, saltará a la fontana de aguas clarías de redención, da aguas mesiánicas, de virtud taumaturgica para el espíritu.

Este pasaje evangélico es, en verdad, un cántico a la pequeñez, símbolo de la asimilación de una idea, la de la humildad, del conocimiento de la poca valía, del conocimiento de la injusticia obrada y ansiosa de reivindicación del mal obrar.

Bendita pequeñez la de Zaqueo, que le constituyó a cabalgar sobre el tronco azulado, lanzado, en parábola cual nervio de la naturaleza, asombrada, sobre los caminos del Señor. Bendita pequeñez, que le valió el contemplar y comprender el suave utilitar de atracción de las estrellas azules de los ojos del Carpintero, que con

la garlopa de la conciencia y el cepilo del las calladas inspiraciones, desbasta y pule la pequeñez de nuestras almas y labra en ellas, con los gubiazos seguros de las tribulaciones, la imagen del Padre que está en los cielos.

Y Jesús, posando alegres las mariposas de sus pupilas en las admirativas de Zaqueo, le invita, insistente, a sonreírle. «Zaqueo, baja presto, que he menester hoy hospedar me en tu casa».

Pequeñez rapaz de halcón cazador de intereses crecidos, que robas la gracia al convertirte en blanda, pequeñez de mansa y arrulladora paloma...

Solo una mirada, solo un deseo el de hacer de su morada apto habitáculo, donde expandir los efluvios de la gracia; basto para derrocar, en su alma, el trono de oro y fulgente brillar del espíritu avariento.

Bendita pequeñez, que supo despreciar la burla y la rechifla de los orondos mercachifles de la ley y saltar sobre las vanas apreciaciones de la dignidad, para ver la luz, en las lámparas siempre encendidas del Maestro, que sabe de llamadas quedas e irresistibles, que sabe de bálsamos para los endurecimientos del alma, que sabe de lluvias reblandecedoras de los prietos ritales del corazón.

En las pequeñas ampollas guardan los maestros en alquimia los activos venenos; mas en los frágiles pomos, gala de las manos femeninas, conservan también, los más exquisitos perfumes...

¡Pequeñez de Zaqueo, que supo ser vaso amplio para las sublimes misericordias del Mesías!

Y Jesús bendijo su casa con su presencia, tan copiosamente, que las ajorcas con esmeraldas de promesa brillaron nuevamente en los túrgidos brazos de la blanca desposada, y la novia gentu de ojos adormilados de gacela, mansos y resignados, vio lucir en torno al grácil cuello de niño galileo, el reflejo de las gotas bermejas de los limpidos rubies de promesa. Y muchos hogares volvieron a reír al disiparse la negrura de unos injustos intereses de usura... Y devolvió el cuadro de lo legitimamente arrebatado y poseído.

Desato sus helados cristales el arroyo comedido de la limosna y fluyó... fluyó en raudal salutar y misericorde...

Y el pecador, el pequeño Zaqueo, fue santo y grande por haber subido a un sicomoro en el deseo de ver a Cristo, mientras, rodeado de la muchedumbre curiosa y peticionera, caminaba los caminos manchados de sol y azulada sombra de Jericó, la villa florecida.

DAMIÁN CANALS.

2ª semana de junio 1945.

### In Memoriam

Hace escasamente dos años murió don Bernardino Celá Pons.

El día 22 del pasado Mayo le siguió la que fué su esposa, D.ª Jerónima Timoner Miró.

Matrimonio de fecunda vida, emprendedores y animosos, de extraordinaria simpatía, se habían granjeado el más sincero afecto de todos cuantos les conocimos, por su amable trato.

Fueron muchos los artistas que pasaron por su casa; algunos hallaron en este matrimonio de entrañable bondad la máxima ayuda en momentos críticos.

La muerte ha causado honda pena a todos cuantos les tratamos.

Sean estas líneas, para la familia doliente, testimonio de nuestro más sincero pesar por la irreparable pérdida que ha sufrido.

J. CASTELLANAS.

Deyá-1945

## CUARENTA AÑOS ATRÁS

6 Mayo de 1905

En la sesión que celebró el Ayuntamiento el sábado próximo pasado se dió lectura a una carta suscrita por los Directores de la excursión científica que visitó esta ciudad en los días de Pascua, expresando, en su nombre y en el de todos los demás que la formaron, su admiración por las muchas bellezas que este valle encierra y su gratitud por las atenciones recibidas, no sólo del señor Alcalde y concejales sino que también de los habitantes. A la carta iba unido un donativo de cien pesetas que le remitimos como manifestación de simpatía a Sóller —decía la carta— que rogamos a Vd. se sirva dedicar a la obra benéfica que crea más oportuna.

El domingo, último día del mes de Abril, quedó cerrado el período para la admisión de solicitudes para el Concurso de Bandas de Música que ha de celebrarse en las próximas Fiestas y Ferias. Los pliegos recibidos han sido tres: dos optando al premio de la primera sección y uno al de la segunda, por las bandas «La Aldeana», de Son Serra, suburbio de Palma, dirigida por D. Antonio Torrandell; «La Harmonia», de A. A. dirigida por D. Baltasar Moyá; y «Unión Sollerense», dirigida por D. Mateo Galmés, respectivamente.

Ha sido nombrado el Jurado para el Concurso de Bandas de Música, con facultades amplias para dictaminar y fallar, y componiendo personas competentísimas: Presidente, D. Juan Marqués Luigi; y Vocales D. Meichor Oliver y don Pablo Coll.

El domingo tuvo lugar en el caserío del Puerto la fiesta que todos los años acostumbra celebrarse en honor de San Raimundo de Penyafort. Por la mañana hubo en el oratorio dedicado al Santo Misa mayor solemne, en la que predicó el sermón panegírico el Rdo. D. José Marqués. Por la tarde gran número de personas, aprovechando la espesidad del día, bajaron a la barrida marítima, viéndose con tal motivo inusitado movimiento de carruajes y de peatones por la carretera hasta ya muy entrada la noche.

La tan deseada reforma del teatro de la «Defensora Sollerense» quedó ya terminada, con gran contento de los aficionados al arte de Tallá. Con dicha reforma ha ganado no poco el local en capacidad, elegancia, comodidad y condiciones ópticas. Falta sólo que sea reformada la sillería para que forme el todo un agradable conjunto.

En el viaje que emprendió el vapor de esta matrícula «Vilá de Sóller» el pasado domingo al anochecer llevóse gran cantidad de naranjas y limones en cajas y barriles para Francia, además de otros muchos géneros para Barcelona. Los limones se pagaron a 10 ptas. la carga.

13 Mayo de 1905

Las funciones dramáticas que da en el teatro de la «Defensora Sollerense» la compañía que dirige D. Bernardo Manera fueron suspendidas el domingo último para que pudiera dar una función de zarzuela una compañía que ha actuado en «La Protectora», de Palma. Puso en escena Los baturros. La tonta de capirote y Chateaux Margaux. Mañana, domingo, continuará su serie la referida compañía dramática con el drama de D. José Echegaray De mala raza y la chistosísima comedia En perpetua agonía.

El martes tuvo lugar en el Teatro Principal de Palma, el acto de la proclamación de autores y adjudicación de premios a las mejores composiciones presentadas en el Certamen literario organizado con objeto de conmemorar el tercer centenario de la publicación del Quijote. En este certamen obtuvo uno de los premios ofrecidos por el Instituto General y Técnico de Baleares nuestro estimado

## Lo que ha costado la guerra al Imperio Británico

La Agencia Reuter ha facilitado el siguiente balance de la segunda guerra mundial:

Commonwealth de naciones británicas: bajas entre las fuerzas armadas desde el comienzo de la guerra al 28 de febrero de 1945, 1.126.802. Total de bajas entre la población civil, 59.798. En la pasada guerra mundial el número de bajas del Commonwealth británico fué de 1.890.919.

El total de bajas del Reino Unido de Gran Bretaña y norte de Irlanda, ha sido de 685.638 que incluyen 216.287 muertos.

El total de pérdidas de las fuerzas navales británicas, australianas, canadienses e indias, desde el comienzo de la guerra hasta el 31 de enero de 1945, fué de 482 barcos, entre los que figuran cinco acorazados, 106 destructores, 38 cruceros, 61 submarinos y 8 portaaviones. Hasta el 28 de abril del presente año la R. A. F. destruyó 7.911 aviones del Eje, y en el mismo período perdió 11.419 aparatos, entre ellos 7.997 bombarderos. Fueron arrojadas por la R. A. F. en Alemania, 654.000 toneladas de bombas, hasta el día 31 de marzo, y 284.000 toneladas en los territorios ocupados. El mayor ataque aéreo británico fué realizado sobre Dortmund el 12 de marzo de 1945, día en que fueron arrojadas sobre esta ciudad 5.000 toneladas de bombas.

1.048 «V 2», 8.070 bombas volantes o «V 1» y 7.620 toneladas de bombas cayeron sobre Gran Bretaña desde el comienzo de la guerra hasta abril de 1945.

A mil millones de libras se elevan los daños sufridos por las propiedades británicas a causa de los bombardeos alemanes, según ha declarado el ministro de Hacienda británico en los Comunes.

## Arreglo de Paquetes Postales y demás objetos a remitir por Correo

Dirigirse a

BARTOLOMÉ COLOM BAUZÁ  
Calle San Antonio, n.º 5

Donde encontrará toda clase de facilidades y extenso surtido de envases

paisano, colaborador y amigo, D. Pedro A. Magraner y Coll, vicario de Orient, por su trabajo «Sucinta relación del cautiverio de Cervantes en Argel», arrojada a documentos cervantinos descubiertos hasta el presente. Consiste el premio en una medalla de plata oxidada con el busto de Cervantes en el anverso y el escudo de Mallorca en el reverso.

Una de las interesantes atracciones de las presentes Ferias y Fiestas de Nuestra Señora de la Victoria es la Exposición de labores, pinturas al óleo y al lápiz y trabajos escolares que han organizado en su colegio las Rdas. MM. Escopias, cuya apertura se ha verificado solememente esta mañana, a las diez y media, con asistencia de las Autoridades civil y eclesiástica y numerosas y distinguidas personalidades de esta localidad. Con tal motivo en el oratorio de colegio se ha cantado una Salve y después, en la sala donde se halla instalada la Exposición, ha pronunciado un bonito discurso la Srta. Francisca Rotger.

Han llegado estos últimos días, procedentes de distintos puntos de Francia, numerosos hijos de esta ciudad que, después de terminadas allá las faenas propias del negocio a que en la vecina República se dedican, vienen a pasar larga temporada de descanso en compañía de sus familiares respectivos. Nótase, por ello, una mayor animación que de ordinario en las calles y en los cafés y demás centros recreativos de esta población.

# CRONICA LOCAL

La Memoria del «Crédito Balear»

En su 85º ejercicio correspondiente al año 1944

Por conducto del Director de la Sucursal en Sóller del «Crédito Balear», D. Joaquín Reynés Colom, hemos recibido un ejemplar de la Memoria y Balance General de aquella entidad bancaria correspondiente al ejercicio de 1944, 85º de su vida social.

Después de aludir brevemente a las dificultades de la hora presente en el mundo y en nuestra patria, resume con estas palabras el aspecto de la vida económica, industrial y agrícola de nuestra región:

«En lo que a nuestra isla se refiere, sin poder tachar de malo el año transcurrido, no puede tampoco catalogarse entre los de prósperos resultados. La agricultura sostiene de la riqueza isleña por la importante cantidad de los productos susceptibles de exportación, no se ha visto favorecida, en general, por buenas cosechas. La de almendrán ha sido deficiente y sus precios bastante decaídos por falta de salida al exterior; de albaricoques se recogieron buenas partidas, si bien los beneficios fueron limitados por la poca estimación que el producto tuvo en el mercado; la de vino fué buena cosecha pero los precios no fueron muy altos; y en cuanto a la de algarrobas, han predominado los precios remuneradores con una mediana recolección en su conjunto.

La comarca sollerense obtuvo un satisfactorio desenvolvimiento en su producción de frutos agrarios, si bien en aceite fueron nulos los resultados.

La industrialización del cerdo se fué desarrollando con normalidad, pero se viene notando cierta pesadez en la demanda de algún producto.

Siguen flotando sobre la industria, constituyendo un peso muerto que gravita fuertemente sobre sus rendimientos, la falta de fluido eléctrico y la escasez de materia prima.

Las fábricas de calzados sufrieron, en los primeros y últimos meses del año, alguna penuria de demandas produciéndose una ligera saturación del mercado, especialmente en lo que afecta al calzado para señora, pues el de caballero se desarrolló con una mayor regularidad durante todo el año.

Se ha observado en la fabricación de tejidos una acentuada paralización por falta de primeras materias, que contrasta con la recepción de importante número de pedidos. Por contra, ha persistido en el ramo de muebles la flojedad de demandas iniciada en el ejercicio anterior.

Pasa luego a tratar de las actividades del Banco, que se han desarrollado normalmente en el pasado ejercicio, y da cuenta de la marcha llevada por las diferentes cuentas, que evidencian la marcha ascendente que aquella Institución viene siguiendo.

El satisfactorio desenvolvimiento del ejercicio ha permitido realizar un beneficio bruto de ptas. 3.296.931'74, del cual, después de deducir ptas. 2.394.101'76 por gastos generales y amortizaciones, queda un beneficio neto de ptas. 902.829'98. A dicha su na agrega ptas. 9.633'97, remanente del ejercicio anterior, resultando un beneficio total de ptas. 912.463'95 distribuido en esta forma:

Dividendo 6%, a las acciones preferentes	ptas. 114.000'00
Atenciones estatutarias	» 90.282'99
Reserva para impuestos	» 189.424'83
» obligatoria Leyes 19-9.942 y 6.2.943	» 63.652'30
Reserva especial Ley 30.12.943	» 109.173'50
<b>Total ptas.</b>	<b>566.532'62</b>

resultando un beneficio líquido de pesetas 345.930'33, del que se propone pasen a Fondo de Reserva Voluntario pesetas 340.000 y dejar a cuenta nueva el remanente de pesetas 5.930'33.

Por el halagüeño resultado conseguido por el «Crédito Balear» en el pasado ejercicio, que revela una acertada orientación y dirección, enviamos a sus directivos y al personal de la central y sucursales, nuestra felicitación más entusiasta y sincera.

## VENDO TRES CASAS

en «El Clot» de Deyá, amuebladas, con cuarto de baño, electricidad, cocina económica, hogar, termo sifón.

Pueden venderse por separado. El grupo entero con rebaja.

Para informes dirigirse al anuncio n.º 243 en esta Administración.

## Las Fiestas del Corpus y del Sagrado Corazón de Jesús

### En las parroquias filiales

Conforme anunciamos en nuestra edición anterior, celebraron el próximo pasado domingo la mencionada doble solemnidad las parroquias de San Raimundo de Penyafort, de la Inmaculada Concepción y de Nuestra Señora de la Victoria, siendo muy lucidas y estando sumamente concurridas todas las funciones constitutivas de la misma en las tres.

En horas distintas de la tarde se verificaron las solemnes procesiones eucarísticas, con el fin de que pudieran tomar parte en ellas la banda de música de la localidad y las Autoridades que habían de presidirlas.

En Biniraix se cantó por la mañana Oficio solemne, en el que fué el celebrante el Rdo. D. Gabriel Adrover, vicario, asistido por los Rdos. D. Pedro A. Ordinas y don Bernardo Pujol. Antes del Ofertorio, el Rdo. Sr. Ordinas, despojóse de su dalmática y fué a ocupar la sagrada cátedra, pronunciando elocuente sermón laudatorio de la Santa Eucaristía.

Las cinco Visitas, en este lugar, predicadas por el vicario Rdo. D. Pedro A. Ordinas, practicáronse ante los altares levantados al efecto en las casas de costumbre: de D. Antonio Colom Casasnovas, en la calle de San Guillermo; de D. Juan Colom Frontera, en la de San Salvador, de la Excelentísima Srta. Marquesa de Zayas, en su palacete de la finca C'an Ribera, y de D. José Mayol Pons, en la de la Trinidad, todos ellos convenientemente adornados con damascos y macetas de flores y profusamente iluminados.

Ofició el Rdo. Arcipreste, D. Juan Enseñat, ministrado por los Rdos. P. Bernardo Martorell y D. Gabriel Adrover, y formaron el séquito de Jesús Sacramentado los escolares del lugar, gran número de vecinos y una representación de los Adoradores Nocturnos de la parroquia matriz, llevando ramos de flores los primeros y sendas velas los demás.

En la Huerta, donde se ha celebrado este año por vez primera la susodicha festividad, con gran entusiasmo tomó parte en ella bien puede decirse el vecindario en masa de la populosa barriada, por lo que resultó, como era natural, verdaderamente brillante. Por la mañana, a las ocho y media, asistieron al Oficio numerosos fieles. En él cantó el coro de Acción Litúrgica la misa de *Angelis* y motetes eucarísticos, con acompañamiento de armonium por la Srta. Margarita Castañer, y predicó un bello sermón de circunstancias el celebrante, Rdo. Económico de esta parroquia, D. Miguel Rosselló.

Por la tarde, a las ocho, efectuóse la procesión de las Cinco Visitas, que recorrió la calle de la Iglesia y un largo trayecto de la carretera del Puerto, desde el paso a nivel del Tranvía hasta el puente de Sa Mar, estando la predicación de éstos a cargo del elocuente orador sagrado Rdo. D. Jerónimo Pons, y situados los altares en las casas de los señores D. Antonio Colom Casasnovas, D. Pedro Noguera Oliver, D. Antonio Castañer Puig y D. Jaime Canals Serra.

Estaba formada la procesión, en la que abría la marcha una banda de tambores, por los niños y niñas alumnos de las distintas escuelas del barrio; la asociación de Hijas de María y jovencitas que hicieron su primera comunión; una hilera de hombres numerosísima; una representación de la Sección local de Adoradores nocturnos y una corte angélica, que esparcía flores por donde había de pasar su Divina Majestad, llevado, bajo palio, por el vicario Rdo. don José Morey, de preste, ministrado por los Rdos. P. Francisco Oliver, Filipense, y don Antonio Rullán. A continuación iban las Autoridades de la ciudad, la escolanía y la música, y daba escolta de honor un piquete de Infantería de Marina, con armas.

A la salida de la iglesia y a la entrada fué saludado el Santísimo con nutridas salvas de armas de fuego, disparadas desde la torre campanario. Numeroso público, apostado en todo el trayecto, presenció el paso de la procesión.

### En la Parroquia Arciprestal

Con una muy numerosa concurrencia al Rosario de la Aurora, en la madrugada, y abundantísima Comunión general a las seis y media, dió principio ayer la grandiosa solemnidad en honor del Deífico Corazón. A las diez y media, después del canto de la Tercia, celebróse la Misa mayor, en la que oficiaron los Rdos. D. Juan Enseñat, Cura Arcipreste, D. Gabriel Adrover y don Nicolás Frau, de celebrante y ministros respectivamente. Después del Evangelio ocupó la cátedra del Espíritu Santo el Rdo. P. Nadal Coll, S. J., predicador del solemne Novenario de preparación a esta fiesta. Y la capilla parroquial, dirigida y acompañada al armonium por el organista, Rdo. D. Miguel Rosselló, interpretó la bella composición a tres voces «Pontificalis», del maestro Perosi.

Terminada la misa fué expuesto el Santísimo Sacramento, que continuó de manifiesto el resto del día, con turnos de vela por socios del Apostolado de la Oración.

Asistieron las Autoridades locales y numerosos fieles.

La procesión de la tarde revistió el esplendor de todos los años, tanto en lo que se refiere al número de los asistentes como al orden y compostura del magno cortejo y de la ingente multitud que presenció su paso y escuchó, atento y embelesado, las breves pero contundentes pláticas eucarísticas del grandilocuente y sabio jesuita Rdo. padre Coll.

Después de la primera Visita, a las siete y media, salió la procesión del templo, formada por los párvulos de las dos escuelas de ídem de las Hermanas de la Caridad, llevando sendos ramos de flores, y por largas hileras de hombres de toda edad y condición social, con sendos cirios, en las que iban intercalados los magníficos estandartes de las cofradías; los Adoradores Nocturnos, precedidos de la bandera de la asociación, y el clero de la Parroquia y de las residencias de esta ciudad de Misioneros de los Sagrados Corazones y de PP. Filipenses vestidos con capa pluvial.

Llevaba el viril conteniendo la Sagrada Forma, bajo palio y entre nubes de incienso, el Rdo. D. Juan Enseñat, Arcipreste, asistido por los Rdos. Padre Bernardo Martorell, C. O. y D. Juan Sueca, Económico de la parroquia de San Raimundo de Penyafort; y detrás iban las Autoridades locales y la Banda municipal de música, que acompañó los cantos litúrgicos y tocó durante el recorrido selectas marchas. Cerraba el esplendoroso cortejo un piquete de Infantería de Marina al mando del Teniente señor Peñarubia.

Los altares, muy vistosos todos ellos, adornados con buen gusto y apropiadamente iluminados, estaban situados en las casas que en nuestro anterior número anunciamos: del difunto D. Bartolomé Coll, Pbro., Director que fué del Apostolado de la Oración, en la calle de Real; de D.ª Margarita Ferrá, en la calle de la Palma; de D.ª Francisca Valls, en la de Santa Teresa, y del Colegio de MM. Escolapias, en la del Obispo Colom. También muy bellos y con espléndida decoración de flores y de luces rodeando la imagen del Sagrado Corazón de Jesús, los había en la Casa Consistorial y en otras muchas particulares comprendidas en el trayecto que recorrió la procesión.

Finalizó ésta dando el Preste la bendición con el Santísimo, desde lo alto del atrio de la iglesia, al público congregado en la plaza de Calvo Sotelo, después de impetrarla del Altísimo el Rdo. P. Coll, mediante oportuna alocución final, para los que habían formado el piadoso cortejo y, en general, para todos los habitantes de esta católica población.

Y en el interior del templo terminó la religiosa función con el acto de consagración al Corazón Divino de Jesús y la reserva de su Divina Majestad.

## SEMILLAS

de flores y hortalizas para sembrar hasta Junio

PRECIOS REDUCIDOS

LIBRERÍA MARQUÉS - Sóller

Velada teatral en el «Centro Mariano»

El miércoles, día 13, será presentado «El Cuatrigémino», de Muñoz Seca

Como verán nuestros lectores en otro lugar del presente número, hace anunciado para el próximo miércoles, día 13, la reaparición del Grupo Artístico de la Congregación Mariana de esta ciudad, que pondrá en escena la divertida comedia en tres actos, original de Muñoz Seca y Pérez Fernández, *El Cuatrigémino*.

Por lo visto no han tenido mal gusto los animosos muchachos de la «Congregación Mariana» local, quienes, no satisfechos con poner en escena la obra mencionada, nos consta han confeccionado ellos mismos, expresamente a tal fin, una variada colección de decorados.

El acto está anunciado para las 9'45 noche, en el «Centro Mariano» (Teatro Victoria).

## Ayuntamiento de Sóller

Queda abierta la cobranza en su período voluntario del arbitrio municipal sobre Inquilinato, correspondiente al segundo trimestre del corriente ejercicio.

Dicha cobranza tendrá lugar en la Administración Municipal de Arbitrios, a partir de mañana, día 11, hasta el día 15 de Julio próximo, ambos inclusive, todos los días laborables de nueve a trece y de las diez y seis a las diez y nueve horas.

Se advierte que los contribuyentes que dejen transcurrir el citado plazo, sin satisfacer sus recibos incurrirán en apremio sin más notificación ni requerimiento, con el recargo del 20 por 100 por único grado.

Sóller, a 10 de Junio de 1945. — El Alcalde, Antonio Castañer.

## Fomento del Turismo

### Excursión al Puerto de Sóller y alrededores

Para mañana, domingo, día 10 de Junio, organiza esta entidad una excursión a los alrededores de nuestro puerto, que por los encantos que ofrece ha de reunir gran número de participantes. La excursión se desarrollará del modo siguiente: Salida de Palma a las nueve de la mañana para Sóller, desde donde se seguirá a pie, saliendo por Ses Argiles, Sa Figuera, Torre Picada y S'Alleta al puerto, pasando el resto del día en la playa del puerto de Sóller.

## Nota Agrícola

### La sequía y el campo

Leemos en *Mallorca Agrícola*, publicación agropecuaria correspondiente al mes de Marzo último:

«El campo mallorquín está sediento, la ganadería está falta de pastos y el año agrícola se presenta mal.

En muchas comarcas las habas han sido segadas ya y dadas al ganado vacuno. Los cereales muy bajos hasta en tierras buenas, lo cual indica que la cosecha de paja será muy corta, aun que lloviese hoy.

Las almendras y algarrobas que desde un principio prometían una buena cosecha, quedará reducida a menos de una media cosecha, todo lo cual anuncia un mal año para la agricultura mallorquina y de bastante penuria para la ganadería insular.

En otras provincias españolas también la sequía ha dejado sus huellas, pero unas buenas lluvias han remediado algo la cosecha. Aquí, varias veces las nubes prometían una lluvia ansiada, pero con escasas gotas que casi no llegan al suelo se desvanecen las nubes y vuelve a dominar un sol fuerte impropio de la estación.

Y al escribir esta cuartilla sigue el agricultor y ganadero esperando con vivas ansias la anhelada lluvia, que sería realmente lluvia de oro.»

Seguro de enfermedad

Asegurados directos en la Caja Nacional del Seguro de Enfermedad

La Caja Nacional del Seguro de Enfermedad, cuyo único objetivo es dar realidad a la política social del Caudillo en la parte que a ella incumbe, ha querido desde el principio del funcionamiento del Seguro mejorar constantemente las prestaciones a fin de que fueran más palpables los beneficios que tan colosal obra supone.

Desde el principio también, ha visto la necesidad de que la actual prestación de Medicina General y Farmacia se ampliase a las Ramas especiales de la medicina, y muy especialmente en lo que respecta a Operaciones Quirúrgicas, y ello, por la indicación vital y de urgencia que muchas veces tienen estas operaciones, como por la carga económica que supone.

Hoy podemos con gran satisfacción comunicar a los Asegurados directos en la Caja Nacional que en esta Provincia muy pronto va a tener realidad tal mejora y que en una de las más acreditadas clínicas de esta Capital serán hospitalizados los enfermos asegurados o beneficiarios de la Caja Nacional que lo precisen y en la que un equipo quirúrgico de la mayor garantía y competencia practicará las operaciones de urgencia necesarias, debiendo en este momento hacer constar que la palabra urgente se ha tomado en el sentido más amplio posible para que el mayor número de enfermos puedan beneficiarse de los servicios quirúrgicos.

La Caja Nacional al dar este paso demuestra una vez más que no la guía el afán de lucro alguno, puesto que la Cirugía supone un gasto no despreciable y las primas no sufrirán aumento.

Ha cuidado mucho la Caja Nacional que sus enfermos hospitalizados en clínicas sean enfermos de calidad, por lo que en los contratos consta que los asegurados recibirán el mismo trato y tendrán el mismo régimen de alimentación, etc., que los hospitalizados de pago directo, exigiendo la calidad de distinguidos para los asegurados que se hospitalicen en clínicas que tengan tal distinción.

NOTAS DE SOCIEDAD

LLEGADAS

Con el fin de pasar unas semanas en esta su ciudad natal en compañía de sus familiares, llegaron ayer en el vapor de Valencia nuestro distinguido amigo D. José Marqués Rullán y su gentil hija Srta. Lolín.

En su compañía regresó, después de breve permanencia en Valencia, su hermana política, la señora D.<sup>a</sup> Catalina Casasnovas Vda. de Marqués.

Procedentes de Barcelona y Madrid, respectivamente, llegaron esta semana los jóvenes estudiantes D. Miguel Colom Bernat y D. Jaime Estades Joy.

SALIDAS

Para Barcelona embarcaron, el lunes, don Cristóbal Trias Castañer y su esposa, doña Jerónima Castell Perelló.

Para Madrid salieron el jueves D. Gabriel Cabot Ripoll y su esposa, D.<sup>a</sup> María Colom Gallard.

NATALICIO

En la madrugada de hoy, el hogar de los esposos D. Antonio Calafell Castañer y D.<sup>a</sup> Margarita Alemany Bernat se ha visto bendecido por el Señor con el nacimiento de su primogénito, un hermoso niño, que ha de llamarse Baltasar.

TRASLADO

Ha sido nombrado Segundo Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil de Costas de Valencia, el Comandante D. Carlos Simarro Medina, que ha venido prestando hasta ahora sus servicios en Zamora.

**CALDO BORDALÉS**  
**ARSENATO PLOMO**  
**ARSENATO SOSA**  
 Ferretería  
**LA MALLORQUINA**  
 Bauzá, 12 - Telef. 82

En el Ayuntamiento

Sesión ordinaria celebrada por la Comisión Gestora Municipal el día 9 de Mayo de 1945

Los que asisten

Celebróse bajo la presidencia del señor Alcalde accidental, D. Nicolás Arbona Oliver, y a la misma asistieron los gestores señores Bonnin, Deyá, Alcover, Aguiló, Castañer, Garau y Colom.

Acta sesión anterior

Fué leída y aprobada el acta de la anterior sesión.

El fallecimiento de un familiar de un señor Gestor

Se acordó por unanimidad hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación por el fallecimiento de D.<sup>a</sup> Esperanza Trias Casasnovas, madre política del gestor señor Morell, y comunicarlo a éste mediante oficio.

Pagos

Se acordaron pagos por diversos servicios municipales.

Permisos para obras particulares

Después de la lectura de las respectivas instancias, se acordó conceder permiso para realizar obras particulares a los vecinos siguientes: A D. Antonio Deyá Ozonas; a don Guillermo Morell March, como encargado de D. Sebastián Alcover, y a D.<sup>a</sup> María Bauzá Bernat.

Solicitando una pensión

Se acordó pasar a Secretaría, para la instrucción del correspondiente expediente, una instancia presentada por D.<sup>a</sup> Rosa Frontera Castañer, viuda de D. Miguel Bernat Pizá, Guardia municipal nocturno, jubilado, que fué del Ayuntamiento, mediante la que solicita le sea concedida una pensión de viudedad.

Concesión de una pensión

Se acordó aprobar el expediente instruido con motivo de la instancia presentada por D.<sup>a</sup> Margarita Rosselló Cabot, viuda del que fué Guardia municipal nocturno, jubilado, del Ayuntamiento, D. Mateo Marcús Borrás, solicitando una pensión de viudedad, así como el informe emitido por el Secretario, y en consecuencia concederle la pensión que le corresponde, a contar desde el día 1.<sup>o</sup> de Julio de 1942.

Rectificación del padrón de habitantes

Se enteró la Corporación de un oficio remitido por el Sr. Jefe de la Sección Provincial de Estadística de Baleares, devolviendo con la diligencia de aprobación los documentos referentes a la última rectificación del Padrón de habitantes de esta ciudad.

Sobre consignación dotación Comarca Judicial

Se enteró también la Corporación de un oficio remitido por el Sr. Jefe de la Sección Provincial de Administración Local de Baleares, manifestando su opinión sobre el cumplimiento del art.º 33 del Decreto de 19 de Enero último, relativo a la consignación de las dotaciones correspondientes a las Comarcas Judiciales.

Sobre celebración de una fiesta hípica

Se enteró igualmente la Corporación de una comunicación remitida por el Sr. Presidente de la Real Sociedad Hípica de Mallorca, referente a la celebración de la magna «Diada del Gran Premio Nacional» que ha de tener lugar en Palma el día 13 del actual.

Baja de una casa por el concepto de Inquilinato

Visto el informe emitido por el Capataz de la brigada municipal de obras a la correspondiente instancia, se acordó dar de baja por el concepto de Inquilinato una casa propiedad de D.<sup>a</sup> Antonia M.<sup>a</sup> Casasnovas olom, sita en el punto denominado «Son Monjo», del barrio de «Ses Argiles», por estar deshabitada y hallarse en estado ruinoso.

Permiso para instalar un motor bomba

Habida cuenta de que durante el plazo en que ha permanecido expuesta a información pública, a efectos de reclamación, la correspondiente instancia, no se ha presentado ninguna, la Corporación acordó conceder permiso a D. Antonio Martí Morell para instalar un motor-bomba en una finca de su propiedad.

Sobre celebración fiesta del Ahorro

Se resolvió dejar sobre la mesa para su estudio una circular remitida por el Excelentísimo señor Gobernador civil de esta provincia, Presidente de la Junta Organizadora de la Fiesta del Ahorro, que ha de tener

Descubrimiento que revoluciona la agricultura



**NUEVO FERTILIZANTE** que tiene ventajas sobre el **SULFATO AMÓNICO** y **NITRATOS**

De venta: **Ferretería LA MALLORQUINA**

ner lugar en Palma, interesando la cooperación del Ayuntamiento.

Sobre construcción de un edificio escuela en el Puerto

Se dió por enterada la Corporación de un oficio remitido por el Excmo. señor Gobernador civil de esta provincia, acompañando un escrito que ha recibido del Excelentísimo Sr. Comandante General de la Base Naval de Baleares, en unión de tres documentos relativos a la construcción de un edificio con destino a Escuela Nacional de Orientación Marítima y Pesquera en el puerto de esta ciudad, y se acordó devolver dichos documentos debidamente informados de conformidad con lo interesado.

Felicitación y adhesión al Caudillo con motivo de la Paz

Se acordó por unanimidad elevar un oficio al Excmo. señor General Jefe de la Casa Militar de S. E. el Jefe del Estado con la súplica de que se transmita a S. E. la más entusiasta felicitación y adhesión del Ayuntamiento al mismo, vencedor no sólo en la Gloriosa Gesta de nuestra Cruzada Nacional sino también en la de la Paz europea, por haber salvado nuestra Patria de las desgracias y calamidades por que han atravesado otras naciones.

No habiendo más asuntos a tratar, se levantó la sesión.

REGISTRO CIVIL

NACIMIENTOS

- Día 17. - Milagros Gaviño Diez de la Torre, hija de Gabriel y Josefa
- Día 19. - Jaime Castañer Morell, hija de Pedro Antonio y Antonia.
- Día 22. - Bartolomé Trias Morell, hijo de Bartolomé y Rosa.
- Día 25. - Catalina Fornés Seguí, hija de Andrés y Catalina.
- Día 24. - Isabel Vives Colom, hija de Sebastián y María.

MATRIMONIOS

- Día 23. - Pedro Lucas Noguera Trias, con Antonia Cunill Ferrer, solteros.
- Día 23. - Jaime Coll Deyá, con Antonia Rullán Nicolau, solteros.

DEFUNCIONES

- Día 20. - Tomás Campins Bestard, de 58 años, casado, calle de Batach, n.º 20.
- Día 21. - Margarita Ripoll Noguera, de 65 años, casada, manzana 38, n.º 10.
- Día 22. - Jerónima Timoner Miró, de 67 años, viuda, calle de Castañer, n.º 3.
- Día 22. - Rosa Coll Canals, de 44 años, soltera, calle de José Antonio, n.º 102.
- Día 20. - Fausto Vaquer Rullán, de 20 años, soltero, calle de José Antonio, n.º 48.

**Para cafés y bares**  
**LACCAO**  
 y botellines leche **LACCTEL**  
**DEPÓSITO** Lechería calle **LACTEL** de la Rosa.

SE NECESITA

una sirvienta de 30 a 50 años para un casa de dos personas.

Para informes dirigirse al anuncio número 245 en esta Administración.

FINCAS

Asegure su capital y su renta. Compre fincas. Pida informes en esta Administración.

**Bobinaje de motores**  
 Taller radiotécnico Cirera! (Batach, 21)

VIDA RELIGIOSA

EL SANTO EVANGELIO

Dominica III después de Pentecostés

Luc. 15 1 10. En aquel tiempo: Solían los publicanos y pecadores acercarse a Jesús para oírle; y los fariseos y los escribas murmuraban diciendo: Mirad cómo éste se familiariza con los pecadores y come con ellos. En tonces les propuso esta parábola: ¿Quién hay de vosotros que teniendo cien ovejas y habiendo perdido una de ellas, no deja las noventa y nueve en la dehesa y no vaya en busca de la que perdió, hasta encontrarla? En hallándola se la pone sobre los hombros muy gozoso y llegando a su casa convoca a sus amigos y vecinos diciéndoles: Regocijaos conmigo, porque he hallado la oveja mía que se me había perdido. Os digo que así también habrá más fiesta en el cielo por un pecador que se arrepienta que por noventa y nueve justos que no tienen necesidad de penitencia. ¿Qué mujer, teniendo diez dracmas, si pierde una, no enciende luz y barre bien la casa, y registra todo hasta dar con ella? Y en hallándola convoca a sus amigas y vecinos, diciendo: Alegraos conmigo, que ya he hallado la dracma que había perdido. Así os digo yo, que harán fiesta los ángeles de Dios por un pecador que haga penitencia.

CULTOS SAGRADOS

En la parroquia de San Bartolomé - Mañana, domingo, día 10. Dominica III después de Pentecostés: A las siete y media, Misa de Comunión mensual para la asociación de Madres Cristianas, con ejercicio. A las diez, Horas menores y Misa mayor, con homilía del Evangelio por el vicario Rdo. D. José Morey. Por la noche, a las ocho, Rosario y conclusión del Novenario en honor del Sagrado Corazón de Jesús.

Martes, día 12: Durante la misa de siete y cuarto, ejercicio en honor de Nuestra Señora del Pilar.

Sábado, día 16: A la misma hora, ejercicio dedicado a Ntra. Sra. del Carmen.

\*\*\*

En la Iglesia de Ntra. Sra. de la Visitación (Convento). - Mañana, domingo, día 10: A las siete, Misa de comunión para los Asociados de los Sagrados Corazones, con explicación doctrinal acostumbrada. A las ocho y media, Misa de comunión para la sección menor de los Congregantes de María Inmaculada. En la misa de diez, plática sobre el tema del Evangelio del día, la cual dirá el P. Superior, según costumbre. En la función de la tarde, a las seis y media, plática sobre la devoción al Sagrado Corazón de Jesús, por el Padre M. Ginard.

Miércoles, día 13. Fiesta de San Antonio de Padua: A las siete, Misa solemne con sermón en honra del glorioso taumaturgo!

Semillas, bulbos de flores y hortalizas  
 Plantas de adorno  
 Árboles frutales  
 Rosales, pelargoniums, etc.  
 Libros de Agricultura, Floricultura, Horticultura, Abonos  
**LIBRERIA MARQUÉS**  
 San Bartolomé, 17 SOLLER

**FARMACIA DE TURNO**  
 Domingo, día 10 Junio  
 Ldo. D. José Serra  
 Calle de Serra

# CENTRO MARIANO

TEATRO VICTORIA

Solemne reaparición de «La Trapisonda», que pondrá en escena la divertida comedia en tres actos

## “EL CUATRIGÉMINO”

Original de Muñoz Seca y Pérez Fernández

Amenizará los entreactos una selecta Agrupación musical, dirigida por el Sr. Valls

### DE TEATROS

#### FANTASIO-ALCÁZAR

Alfred Hitchcock, el gran realizador de *Rebeca*, *Sospecha* y otras grandes superproducciones, ha vuelto a desplegar su maestría y su fantasía y se ha superado en otra magnífica cinta cinematográfica titulada *La sombra de una duda*, cuyo estreno nos ofrece esta noche el «Fantasio», con proyecciones simultáneas mañana, domingo, en los dos cines locales.

El solo anuncio de una nueva película de este mago de la dirección, que en pocas temporadas ha logrado fijar en él la atención de todos los públicos del mundo, atrae como por encanto el interés del espectador, que espera, con impaciencia nunca defraudada, la revelación de una nueva obra genial. Y este es el caso de *La sombra de una duda* que llega por sus fueros a despertar con nuevos méritos los calurosos aplausos del público.

La emoción más grande y el misterio más intenso son las principales características de esta producción Universal. En el apasionante argumento de *La sombra de una duda*, se desarrollan unos crímenes que no se ven, pero que se presienten, según la manera característica de Hitchcock. Es una película que intriga por su argumento tanto como por su desarrollo con un nuevo tema de amor jamás visto hasta ahora en la pantalla.

Y en esta densa atmósfera de misterio y emoción en que transcurre el argumento la interpretación de Teresa Wright y Joseph Cotten, marca con luz propia un nuevo jalón en el arte cinematográfico. La labor de Teresa Wright, en particular, le mereció el premio de interpretación de 1944.

Esta obsesiva obra ha logrado en todas partes los elogios de la crítica y el favor del público y no dudamos que en Sóller triunfará también, prodigándole sus aplausos los numerosos amantes del séptimo arte.

Junto con esta extraordinaria producción se estrenará en ambos locales el vodevil francés *La esposa de papá*.

En este film se asomará de nuevo a la pantalla del «Fantasio» el rostro pícaro y a la vez ingenioso de Danielle Darrieux, actriz completísima que da a sus interpretaciones un sello original y juvenil.

En *La esposa de papá*, comedia divertidísima, fina e irónica, llena de graciosas escenas y diálogo chispeante de ingenio, realiza Danielle Darrieux una afortunada creación que puede intercalarse entre las mejores de su carrera. Su refinada elegancia y el sutil encanto de su deliciosa personalidad cobran el máximo relieve en el santísimo marco de esta moderna película, que ofrecerá más de un motivo de regocijo al espectador.

Junto a ella aparecen los conocidos artistas Pierre Brasseur, Robert Arnoux y Pierre Larqueis.

El jueves próximo presentará el «Alcázar» el estreno de la agradabilísima producción *Yo quiero vivir así*, genial realización de Mario Mattoli.

Una delicada canción que interpreta el famosísimo cantante Ferruccio Tagliavini es el bello colofón que Mario Mattoli ha puesto en esta su nueva realización, en la que sigue la brillante trayectoria que le lleva a su colosal triunfo en *A las 9, lección de Química*, pulsando los resortes sentimentales con la misma emotividad, gracia e interés con que sabe plantear y resolver las más deliciosas escenas cómicas.

Otra vez se enfrenta Mario Mattoli con un tema suave y sugestivo, al que suma en esta ocasión el hechizo de la música. El variado ambiente de *Yo quiero vivir así* y las distintas contingencias enhebradas en su argumento, prenden el interés del público, a lo que contribuye también la admirable interpretación de Ferruccio Tagliavini y Silvana Jachino.

En el resto del reparto destaca por su popularidad en nuestras pantallas, así como por su excepcional temperamento cómico, Carlo Campanini, que tan grande éxito obtuvo interpretando el ayudante del profesor de química en la antes citada realización de Mario Mattoli.

Miércoles día 15

A las 9'45 noche

### CRONICA DEPORTIVA

#### FUTBOL

El sensacional acontecimiento de mañana. «C. D. Constancia» - «C. D. Sóller» (primeros equipos). A Beneficio del Monumento al Sagrado Corazón de Jesús y Obra Parroquial

Mañana será día de gran acontecimiento deportivo en esta ciudad, pues la venida de un equipo de alcurnia y categoría como el *Constancia* no es cosa que se vea todos los días.

Solamente el fin benéfico del partido ha podido dar ocasión al público sollerense de presenciar este magno acontecimiento del deporte, que lo constituirá el choque del titular del *Constancia* de Inca, de la II división nacional de Liga, con el *C. D. Sóller*.

El partido, como se sabe, es a beneficio de las obras del Monumento al Sagrado Corazón de Jesús y de la obra de la iglesia parroquial de esta ciudad.

Gracias a la gestión de nuestro amado Cura Atcipreste Rdo. D. Juan Enseñat y por mediación de su primo el industrial D. Jaime Enseñat Alonso, elemento muy influyente entre los que llevan la dirección del gran club de Inca, ha sido posible la organización de este partido, con la venida del potente equipo del *Constancia*, que ha accedido a desplazarse desinteresadamente, a petición de dicho señor, y dada la finalidad benéfica del partido, enviando el mejor equipo disponible, agradecido también a las muestras de simpatía de que fué objeto últimamente el *Constancia*, por parte de muchos aficionados sollerenses, a raíz de la injusta postergación que le acarrió la desdichada actuación del Sr. Cruella en el partido decisivo.

Este hermoso gesto del *Constancia*, y su desinterés al aceptar este encuentro como simpatía a los aficionados de Sóller, han sido muy bien recibidos en esta ciudad, contribuyendo ello a aumentar las simpatías y adeptos con que ya contaba entre la afición local, estando también esta afición muy agradecida a los señores Enseñat por su mediación y gestiones.

Para dar más aliciente al partido, y dada su simpática finalidad, el representante en ésta de la fábrica de licores «Requena e Hijos», de Játiva, ha regalado una bonita Copa para que sea adjudicada al vencedor. Dicho Trofeo está expuesto en los escaparates de la tienda de muebles de D. Rafael Mora, representante de dicha casa.

El *Sóller* ante el *Constancia* es de esperar —como acostumbra hacer siempre ante un equipo superior— que juegue un gran partido, como otros de grata memoria. Todavía recuerdan los aficionados el gran encuentro jugado ante el *Constancia* por nuestros jugadores, en el mes de Agosto último, cuando nos visitó el equipo de Inca, con casi todos sus titulares y que terminó con empate a 2.

Mañana habrá además otro aliciente y es la despedida como jugadores del *Sóller* de sus destacados elementos Iglesias, Roca y Valle, que ya terminado su servicio militar, deben marchar a la península. Estos jugadores, que siempre han defendido con todo entusiasmo los colores del *Sóller*, y cuyas excelentes actuaciones van ligadas a tantas de las tardes triunfales del equipo, vestirán mañana por última vez los colores de su club. El público de Sóller verá con sentimiento la marcha de tan buenos deportistas a quienes tantas veces ha aplaudido en el campo d'En Mayol. Que mañana, cuando pisen por última vez el terreno de juego de su club, no les falte el merecido y sincero homenaje de simpatía del público de Sóller que tanto les aprecia. Una gran ovación debe tributarse como despedida a estos tres deportistas realmente ejemplares por su pundonor y adhesión al club. Que su último partido en esta ciudad sea el mejor de todos cuantos hayan jugado, es nuestro más vivo deseo.

La expectación despertada por este partido es verdaderamente extraordinaria, y ello no es de extrañar. Un gran equipo: el *Constancia*, y otro oponente, el *Sóller*, cuyo tesón y entusiasmo, cuando juega ante un equipo de clase, es de todos sabido. Como perspectiva, uno de los mejores encuentros de la temporada.

El campo del *Sóller*, por el interés del encuentro, por el extraordinario renombre del visitante y por los fines religiosos a que se destina el beneficio de su recaudación, promete verse concurridísimo como en las grandes solemnidades.

El encuentro dará principio a las 6'15 de la tarde, con rigurosa puntualidad.

Jugadores que desplaza el *Constancia*: Portero, Company; defensas, Zabala y Cardona; medios, Navarro, Espada y Colomer; delanteros: García, Rey, Ostolaza, Vergara y Kike.

Frete a este equipo, el *Sóller* formará así: Iglesias - Alomar, Porcel - Roca, Valle, Goni - Rodríguez, Fernández, Cañellas, Poyatos, Pascual.

Valls y Martínez actuarán durante el segundo tiempo, en sustitución de Roca y de Poyatos. El extremo derecha Rodríguez es un notable elemento que en la temporada pasada fué titular del *España*, de Luchmany, cuando este club ganó el campeonato.

# CAMPO DEL «C. D. SOLLER»

Domingo 10 Junio

A las 6'15 en punto

## GRAN SOLEMNIDAD DEPORTIVA

Copa «Requena e Hijos», de Játiva

A beneficio de las obras: Monumento al Sagrado Corazón de Jesús y Obra parroquial

# CONSTANCIA-SOLLER

Arbitro: D. ALFREDO BONET

#### ALINEACIONES:

CONSTANCIA: Company, Zabala, Cardona, Navarro, Espada, Colomer, García, Rey, Ostolaza, Vergara, Kike.

SOLLER: Iglesias, Alomar, Porcel, Roca, (Valls), Valle, Goni, Rodríguez, Fernández, Cañellas, Martínez, (Poyatos), Pascual.

¡¡Sollerenses: Asistid todos al Camp d'En Mayol!!

Mañana, de 10 a 1, en el local social, General Mola, 12, se despacharán entradas y localidades para evitar aglomeraciones en taquilla.

Para que puedan presenciar el encuentro todos los aficionados *no habrá aumento de precios* en las entradas, rigiendo los ordinarios de los demás partidos del *Constancia*, dándole este club un carácter eminentemente popular y al alcance de todos. Solamente los asientos de tribuna, como localidad de lujo, se aumentarán en 1 peseta.

Los asientos de grada serán de pago para cualquiera que los ocupe.

Los señores socios, en las horas indicadas, podrán retirar sus carnets del mes de Junio.

Para este partido no tendrán validez los pases de favor.

¿Día 17, el Soledad?

Para el caso de no poder celebrar el día 17 el partido de Liga, todavía pendiente con el *Manacor*, si éste elimina al *Sueca*, el *Sóller* tiene iniciadas gestiones con el primer equipo del *Soledad*, sub campeón de primera categoría, para celebrar el próximo domingo un partido en el campo d'En Mayol.

NOTICIARIO

Resultados Liga Mallorca del domingo último: *Constancia*, 7 *España*, 3; *Porreras*, 4; *Poblense*, 1; *Alcázar*, 1 *Mallorca*, 3; *At. Baleares*, 2; *Antoniana*, 0.

En *Manacor* se registró empate a uno entre el titular y el *Sueca*. Mañana en *Sueca* (Valencia) se disputará el segundo partido. Creemos probable que el *Sueca* resuelva a su favor la eliminatoria, en cuyo caso el partido *Manacor-Sóller*, decisivo para el campeonato grupo pueblos, es probable se dispute el domingo día 17.

Si el que gane en *Sueca* es el *Manacor*, y debe disputar seguidamente otra eliminatoria, a dos partidos, con el vencedor del grupo catalán, vemos muy problemática la continuación de la Liga Mallorca antes del fin de la temporada.

El jueves marchó a Toledo, en donde con el equipo militar mallorquín disputará el campeonato militar de balón-mano el extremo derecha titular Hilario Valero.

El lunes embarcará para Barcelona y Zaragoza, ya licenciado del servicio militar, el medio centro Lorenzo Valle, cuyo propósito es regresar a residir en Sóller, luego que haya pasado una breve temporada con su familia.

SE ALQUILAN

dos casas dentro de la población. Para informes dirigirse al anunciante n.º 242, en esta Administración.

Arbitraré Bonet

Para dirigir el partido se desplazará el prestigioso árbitro colegiado D. Alfredo Bonet, cuya actuación es garantía de corrección en el juego. El más competente de los árbitros mallorquines contribuirá a la finalidad benéfica del partido con el importe íntegro de sus honorarios.

Un ruego del «C. D. Sóller», a sus socios y a los socios propietarios de la S. D. S.

El *C. D. Sóller* nos suplica la publicación de las siguientes líneas:

«Con ocasión del partido de mañana a beneficio de las Obras del Monumento al Sagrado Corazón de Jesús e Iglesia Parroquial y auge de los socios propietarios del campo tengan entrada libre por su condición de tales, se les ruega encarecidamente adquieran en taquilla la correspondiente entrada, teniendo en cuenta la finalidad a que se destina la recaudación, ya que solamente a este fin se ha organizado el partido. A los que no quieran adquirir la entrada se les ruega hagan un donativo en la bandeja